## Más de 280.000 bachilleres están convocados a la última Selectividad - El Economista - 02/06/2016

## Más 280.000 bachilleres están convocados a la última Selectividad

Las primeras comunidades autónomas en hacer la prueba son La Rioja, Asturias y Murcia

## P. G. N. MADRID.

Más de 280.000 estudiantes, fundamentalmente bachilleres, se presentan desde ayer 1 de junio y hasta el 16 de junio a la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), en primera convocatoria oficial. Ésta es la última promoción de bachilleres que se examinará de la Selectividad. Las primeras comunidades en hacer sus exámenes son Asturias (del 1 al 3 de junio), seguida de La Rioja y Murica (del 6 al 8 de junio).

Según lo establecido en la Lomce, la PAU desaparece el año que viene y se implantará una evaluación que será muy parecida a la actual, según informó el Ministerio de Educación. De momento, no se cuenta con alguna publicación oficial que informe sobre cómo, dónde y quién se ocupara de preparar y evaluar las pruebas que se celebrarán como reválida del Bachiller.

Tras un acuerdo entre los rectores de las universidades españolas y el Ministerio, la nota de la nueva prueba de bachillerato será suficiente para acceder a la universidad. A partir de ahora es necesario que comunidades autónomas y Ministerio cierren el preacuerdo en un documento y se definan tanto los contenidos como la estructura del examen.

Asimismo, la prueba del próxi-



mo curso no servirá para obtener todavía el título de Bachillerato, pero sí para entrar en la universidad.

El presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (Crue), Segundo Piriz, explica que si bien la mayoría de rectores se opone a la Lomce, e incluso los claustros universitarios han llegado a pedir su derogación, "ahora no es el momento de valorar la ley, sino de solucionar un problema".

Los alumnos se examinarán de materias troncales, dos opcionales y una de las específicas, a elección, en estos dos últimos casos, de los estudiantes. La nota final se fijará con un 60 por ciento de la media de las asignaturas cursadas en el Bachillerato y un 40 por ciento de la prueba externa del Bachillerato, como ocurre en la actualidad, y la puntuación máxima seguirá siendo de 14. Se ponderarán también varias materias en función de lo que se quiera estudiar, algo que no se hace en la actual prueba de acceso.

## **Diferentes criterios**

En 2013 cambiaron los criterios para realizar esta prueba. La adecuación de varias comunidades al calendario europeo (plan Bolonia), adelantó la prueba extraordinaria de septiembre a finales de junio o julio, aunque algunas regiones como Andalucía harán su convocatoria extraordinaria del 13 al 15 de septiembre. Además, las fechas de comienzo de curso en la universidad ya no se retrasan hasta octubre como sucedía en cursos anteriores.

Cabe destacar que los estudiantes que se han presentado a esta prueba en Cataluña el año pasado pagaron 26 euros más que el resto de bachilleres de otras comunidades. La Generalitat establece unas tasas de matrícula, que este año se mantienen, de 34,35 euros, más el precio de las prueba 57,2 euros, más 11,5 euros por la prueba específica que sirve para subir la nota fina. El resto de regiones tiene precios que rondan los 100 euros y, otras comunidades, que tienen tasas más económicas, unos 75 euros.